
第 3 回 ウルトラ FM 番組審議会 

 

１ 開催年月日 

   令和元年７月１１日（木） １３：３０～１５：００ 

 

２ 開催場所  

   須賀川商工会館１階 第 2 会議室 

 

３ 委員の出席 

   委員総数   ６人 

   出席委員数  ６人 

 

 （１）出席委員の氏名 

     堀江祐介 （会長） 

     安藤清美 （副会長） 

     真壁正人 

     村上香織 

     横山知佳 

     久保木彩歌 

 

 （２）欠席委員の氏名 

     なし 

 

（３）放送事業者側出席者 

     菊地大介（担当取締役） 

     栁沼宏延（放送局長） 

      

４ あいさつ 

 （菊地担当取締役） 

   開局して半年が過ぎ、パーソナリティやスタッフも FM 運営に慣れてきました。スポンサーも

徐々に集まりだしてきましたが、これからも CM スポンサーの協力を呼び掛けていきます。

オリジナル番組では、地元を意識した番組も増えてきました。今後は、防災について須賀川市

のほか、近隣の鏡石町、天栄村との連携を図り、災害情報を伝えられるよう、取り組みます。 

   

 （堀江会長） 

   開局して半年が経ちましたが、多くの人からはウルトラ FM の評価が高いことを聞きます。一



人暮らしのお年寄りが常にウルトラ FM を聞いて頂けるよう、今後も良い番組運営に取り組

んでいただきたい。 

   

５ 議題 

（１）ＴＨＥ ＤＡＹ ＴＩＭＥ（7 月 8 日放送） 

（２）カノンのＴＥＥＮａｇｅｒ（第 26 回放送分） 

（３）放送番組審議会規程の改定の承認について 

（４）その他 

 

６ 議事の概要 

（１）ＴＨＥ ＤＡＹ ＴＩＭＥ（7 月 8 日放送）について 

事務局からの概要説明の後、意見聴取を行った。 

 

（久保木委員） 

常に思うのは月曜日担当の堀江さんの声を聴くと今週もはじまったと感じることができる。しか

し、番組と CM の間の音のバランスに違和感がある。 

 

（真壁委員） 

  内容がとても良い。しかし、メールが少ないので、メールが多く来るよう呼び掛ける方法を考え

てほしい。 

 

（横山委員） 

堀江さんの声はとても慣れた口調で聞きやすい。しかし、他の番組でゲストとの会話の時に仲が

良いのはわかりますが、フランクすぎて話し方に違和感があるので、気を付けてほしい。 

 

（菊地担当取締役） 

  パーソナリティ研修会を通じて技術向上に務める。お昼の番組の演出について今後検討したい。

高齢者が好む演歌などの曲を放送できるよう努めたい。 

   

 

（２）カノンのＴＥＥＮａｇｅｒ（第 26 回放送分）について 

事務局からの概要説明の後、意見聴取を行った。 

 

（安藤副委員長） 

高校生パーソナリティなのに話し方がとても上手。番組の進行にストーリーがあり、しっかりし

ている番組でとても良い。 



 

（久保木委員） 

  ワクワクする 30 分番組。しかし、夜の時間帯での放送なので、高校生をターゲットにするので

あれば、お昼の時間帯での放送ができるとよいのではないか。 

 

（真壁委員） 

若い人やお年寄りが聞ける時間帯で放送していれば、もっと多くの人が聞くと思う。とても内容

はよく、いい番組。 

 

（横山委員） 

内容が、きうり天王祭なのでとても良かった。中学生が聞いてもらえる時間帯で放送にしたら良

いのではないか。 

 

（村上委員） 

年齢が高い私が聞いても、とても関心がある番組。番組構成がしっかりしている。 

 

（堀江委員長） 

とてもしっかりした番組。監視し話し方も内容も素晴らしい。 

 

（３）放送番組審議会規程の改定の承認について 

 事務局の栁沼局長から「放送番組審議会規程の改定」についての説明が行われ、全会一致で承認

された。 

 

（４）その他 

（安藤副委員長） 

ウルトラ FM は私が好きな曲が多く放送されている。今後、番組運営では小中学校と連携を図り

こどもたちがラジオに参加できるよう考えてほしい。特に毎日ラジオを店内で流している床屋な

どの事業者にウルトラ FM を聞いてもらえるよう呼び掛けてほしい。ウルトラ FM の放送が始

まり、まちなかの雰囲気がとても良くなり、市民一丸となっている感じがする。とてもウルトラ

FM は素晴らしいので、このまま一年間やってもらいたい。 

 

（横山委員） 

須賀川市文化センターが改修工事に入り、子供たちの演奏を近くで聞く機会が無くなるので、是

非録音を放送してほしい。 

 

（村上委員） 



番組でラジオ体操の曲を流してほしい。体を動かす機会を増やすことで、リスナーが増えると思

う。 

 

（久保木委員） 

  各パーソナリティのテーマを事前に伝えれば、メールが増えると思う。 

 

（菊地担当取締役） 

  ラジオ中継をする機会を今後増やしていくことで、ウルトラ FM を多くの人に聞いてもらえる

と思う。 

   

７ 審議会の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

   ・特になし 

 

８ 審議会の意見の概要の公表 

公表方法：自社ホームページへの掲載 

公表内容：本議事録 

公表年月日：令和元年７月２０ 日 

 

９ その他の事項 

次回の放送番組審議会日程について 

  ・９月を予定。開催日は会長と相談の上決定し、委員に連絡する。 


